SECTEUR

Miracles de consolation!

A Savièse, à la sortie du village de Chandolin, se trouve la jolie petite chapelle de Notre-Dame des Corbelins. Il s'agit d'un ancien «sanctuaire à répit», c'est-à-dire un lieu où les enfants mort-nés (amenés dans des petites corbeilles en osier, en patois corbeouën) revenaient momentanément à la vie, le temps d'être baptisés avant la mort définitive. Selon les croyances de l'époque, le baptême permettait à ces enfants mort-nés d'accéder au paradis et d'échapper aux limbes. Plus concrètement, le baptême leur donnait l'autorisation d'être enterrés au cimetière et d'échapper à la fosse commune. Cela constituait une grande consolation pour les parents endeuillés.

Aujourd'hui, on n'amène plus de bébé dans des corbeilles à Notre-Dame des Corbelins, mais Marie continue de consoler les couples éprouvés... et de faire des miracles. Depuis la relance de l'historique «Pèlerinage aux 3 Marie» en 2021, plusieurs ex-voto ont été apposés près du tableau de Notre Dame des Corbelins. En gravant «MERCI MARIE» sur une plaque de marbre ou un cœur en métal, les pèlerins exaucés

témoignent de leur reconnaissance à la Sainte Vierge pour une grâce obtenue par son intercession.

Parmi ces témoignages, des parents ont partagé avoir prié Notre Dame des Corbelins lors de fausses couches et avoir réussi à récupérer les minuscules corps de leurs bébés même à un stade très précoce de grossesse. Un véritable miracle! Ces parents éprouvés ont ainsi pu – comme à l'époque du «sanctuaire à répit» – enterrer leurs enfants au cimetière et être profondément consolés.

Même si l'enfant ne voit pas le jour, sa courte vie est reconnue et honorée. Ses parents prennent soin de son corps... tandis que son âme a déjà terminé son pèlerinage terrestre et veille sur eux du Ciel!

Lorsque le corps d'une personne portée disparue est retrouvé, n'est-ce pas



De petites urnes... sont disponibles auprès des pompes funèbres.

une grande consolation pour toute sa famille? Le deuil en devient plus léger. Pourquoi donc, lors de fausses couches, les petits corps sont-ils si souvent ignorés?

Merci Notre Dame des Corbelins de nous permettre d'honorer la dignité de toutes ces petites vies cachées. Quelle consolation!

Virginie Lugon-Luyet

Le prochain «Pèlerinage aux 3 Marie» aura lieu le dimanche 8 septembre. Pour plus d'informations:

www.paroisse-saviese.ch/3Marie ou les3marie@bluewin.ch